

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Jechnerer, sehr geehrter Herr Stadtrat,

mit Entsetzen musste ich feststellen, dass die Planung der Ortsumgehung durch die Bahnhofstraße erfolgen soll.

Da ich keinerlei Vorschläge zur Entlastung des Verkehrslärms der Anwohner in der Bahnhofstraße finde oder auch nur in Erwägung gezogen werden, kann ich nur annehmen, dass Sie diese Variante favorisieren.

Ich bitte Sie, mir [REDACTED] dazu eine Stellungnahme zukommen zu lassen. Diese Variante würde für die Anwohner in der Bahnhofstraße noch eine weitere Verschlechterung der Wohnqualität bedeuten, die schon heute durch die vielen LKW's und dem Personenverkehr bei Schichtwechseln der hier ansässigen Firmen immens ist.

Diese Variante ist keine Lösung, sondern wäre eine Verschlimmbesserung.

Um in Herrieden eine wirkliche Verkehrsentslastung zu bekommen, wäre eine weiträumige (think big) Umfahrung zu planen, was die Vorgänger (Bürgermeister wie Stadträte) seit 40 Jahren verschlafen haben.